

Droits de l'Homme : Michelle Bachelet est sommée d'obtenir le levée des sanctions contre plusieurs pays au milieu de la pandémie



New York, 22 avril (RHC)- « Aujourd'hui, nous, un groupe de 10 pays nous demandons à la Haute Commissaire des Droits de l'Homme de l'ONU, Michelle Bachelet, d'inclure la nécessité de lever les mesures coercitives unilatérales dans l'actuelle réponse prioritaire à la pandémie de Covid-19 qu'élabore son bureau, a signalé aujourd'hui le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza sur son compte twitter.

Jorge Arreaza a publié une lettre signée par le Cambodge, la Chine, Cuba, la Corée du Nord, l'Iran, le Nicaragua, la Russie, le Venezuela et le Zimbabwe dans laquelle les gouvernements de ces pays s'accordent à signaler que les sanctions économiques et financières des États-Unis violent les droits de

l'Homme et portent atteinte au développement de ces nations.

Le document signale que durant des décennies, certains États ont eu recours à la pratique illégale de frapper de sanctions unilatérales comme un instrument de politique extérieure mais qu'une telle attitude est une violation flagrante du droit international et de la Charte des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220536-droits-de-lhomme-michelle-bachelet-est-sommee-dobtenir-le-levee-des-sanctions-contre-plusieurs-pays-au-milieu-de-la-pandemie>



Radio Habana Cuba